



Seniorenheim und Pflegeheim
Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at



Sommer-Früchtebowle im Senioren- und Pflegeheim Gehard

Heute haben unsere Bewohner eine erfrischende Sommer-Früchtebowle zubereitet und gemeinsam genossen!

Die Vorbereitungen waren voller Freude und Teamarbeit, und das Ergebnis kann sich sehen lassen.

Ein riesiges Dankeschön an alle, die mitgeholfen haben! Von der Vorbereitung bis zum gemeinsamen Genuss – es war ein wunderbarer Tag.

- Unsere sommerliche Früchtebowle ist fertig! ?
- Schaut schon so lecker aus! ?
- Alle helfen mit... ?
- Ein erfrischender Genuss bei der Hitze! ?

Solche Tage machen unser Heim zu etwas ganz Besonderem.

